



Domingo 24 de diciembre (4º Domingo Adviento. ciclo B)

ACOGER, EN LA HISTORIA, COMO MARÍA

El evangelio del domingo. San Lucas (1,26-38)

En aquel tiempo, el ángel Gabriel fue enviado por Dios a un pueblo de Galilea llamado Nazaret, a visitar a una joven virgen llamada María que estaba comprometida para casarse con un hombre llamado José, descendiente del rey David.

El ángel entró donde ella estaba, y le dijo: “¡Te saludo, favorecida de Dios! El Señor está contigo”. Cuando vio al ángel, se sorprendió de sus palabras, y se preguntaba qué significaría aquel saludo.

El ángel le dijo: “María, no tengas miedo, pues tú gozas del favor de Dios. Ahora vas a quedar encinta: tendrás un hijo y le pondrás por nombre Jesús. Será un gran hombre, al que llamarán Hijo del Dios altísimo: y Dios el Señor lo hará rey, como a su antepasado David, y reinará por siempre en la nación de Israel. Su reinado no tendrá fin”.

María preguntó al ángel: “¿Cómo podrá suceder esto, si no vivo con ningún hombre?”. El ángel le contestó: “El Espíritu Santo se posará sobre ti y el poder del Dios altísimo se posará sobre ti como una nube. Por eso, el niño que va a nacer será llamado Santo e Hijo de Dios. También tu parienta Isabel, a pesar de ser anciana, va a tener un hijo; la que decían que no podía tener hijos está encinta desde hace seis meses. Para Dios no hay nada imposible”.

Entonces María dijo: “Soy la esclava del Señor. ¡Que Dios haga conmigo como me has dicho!”. Con esto, el ángel se fue».

- **II Samuel 7,1-5.8b-12. 14a.16.** Yo seré para él padre, y él será para mí hijo.
- **Sal 88, 2-3.4-5.27.29.** Cantaré eternamente tus misericordias, Señor.
- **Romanos 16,25-27:** ... para traer a todas las naciones a la obediencia de la fe a Dios.

Para reflexionar. Portadora de Buena Noticia

Tal vez este fragmento del evangelio de hoy sea un buen motivo para repasar el mensaje del papa Francisco. En la Exortación Evangelii Gaudium nos encontramos con este “alégrate” que se sitúa como un ejemplo de esa alegría que debe ser el Evangelio para que llene nuestros corazones (EG 5). Deberíamos releer ese número en el que el papa nos pone a María como ejemplo de esa alegría.

María constituye un ejemplo de la alegría que solo puede nacer de la confianza y la esperanza que nos trae la Buena Noticia. Ella se convierte en un auténtico Ángel, al ser la portadora de esa Buena Noticia para el mundo, para el ser humano, para todas las criaturas.

¿Es en mi vida el Evangelio, su anuncio, motivo de alegría? ¿María es un ejemplo a seguir en mi vida en este aspecto de mujer/ madre? ¿Tengo entrañas de madre para con los que me rodean?



Esta Navidad, tú tienes mucho que ver. Campaña de Navidad



“Esta Navidad, tú tienes mucho que ver”. Queremos mirar los ojos a las personas más vulnerables y también nos dejemos mirar por ellas. Hemos añadido como sub-lema la cita: “Dichosos los que trabajan por la paz, porque serán llamados hijos de Dios” (Mateo 5,9); no podemos olvidar en una época de guerras y de insana polarización que sin amor incondicional -el que nos regala sentirnos hijos y hermanos- no hay paz, y sin paz no hay esperanza.

Si observamos el cartel de campaña y nos colocamos tras la ventana, podremos ver, mirar y, sobre todo, contemplar en silencio. ¿Qué vemos? Vemos la luz de la Esperanza encarnada en un Niño. Y vemos en esa familia, a la Sagrada Familia, iluminada y animada en medio del invierno de mil dificultades por la luz del amor inmenso de Dios.

El rostro de esa familia lo vemos cada día en Cáritas Madrid. Es el rostro de las personas que llegan a nuestra puerta. Acudimos a su llamada y las atendemos en un espacio acogedor donde se escucha, acompaña, asesora, se cubren sus necesidades básicas o se les orienta a otros recursos. Y es también el rostro de la familia de Cáritas Madrid, conformado con la generosidad, el cariño y la competencia de muchas personas voluntarias, contratadas, sacerdotes, congregaciones religiosas, donantes y colaboradores, repartidos en esos otros portales en cada barrio de la diócesis, a través de las vicarias, arciprestazgos, parroquias y obras y servicios. Esta Navidad queremos abrir nuestra ventana y nuestro corazón a las personas y familias que más lo necesitan. Celebrar al Dios con nosotros nos lleva a ser responsables del significado de la Navidad y comprometernos con la vida y con su cuidado, especialmente con la vida de los que más sufren.

Algunos avisos parroquiales

🗑️ **CONCIERTO DE NAVIDAD. Asociación Cultural TROVADA.** Hoy, domingo 17 a las 18:00

🗑️ **FESTIVAL DE NAVIDAD PARROQUIAL –Hogar del Compañero, Ecologistas, Catequesis... y los demás grupos que quieran participar.** Jueves 21 de diciembre a las 18:30. El Hogar del Compañero nos representarán la obra “tres piezas sobre el amor y la compasión”.

🗑️ **ACTIVIDADES PARROQUIALES EN NAVIDAD.**

- **El Hogar del compañero** continúa abierto salvo las fechas festivas y el día 5 de enero.
- **Catequesis, ecologistas, apoyo escolar...** vacaciones desde el 21 diciembre al 9 enero.
- **Despacho parroquial y de Cáritas:** abren el 28 de diciembre y 4 de enero.

🗑️ **MISA DE NAVIDAD. 25 de diciembre, lunes, a las 12:30.**

- **MISA DE LA SAGRADA FAMILIA.** 31 diciembre, domingo, a las 12:30. (no hay misa de 11:30)
- **MISA DE MARÍA MADRE DE DIOS y AÑO NUEVO.** 1 de enero, lunes, a las 12:30.
- **MISA DE LOS REYES MAGOS –EPIFANÍA-** 6 de enero, sábado, a las 12:30.
- **MISA DEL BAUTISMO DEL SEÑOR.** 7 de enero, domingo, a las 12:30. (no hay misa de 11:30)

🗑️ **TUS DONATIVOS A LA COMUNIDAD PARROQUIAL DESGRAVAN.** Si en 2023 has donado y quieres tu justificante para la desgravación danos tu nombre, dos apellidos y el DNI/NIF.